## Collège Denys-Puech de Saint-Geniez

## Sur les traces de Raynal



■ Dernièrement, les élèves de 3e du collège Denys-Puech de Saint-Geniez ont été invités à Rodez pour assister à la clôture du congrès international sur l'abbé Raynal.

Depuis plusieurs mois, ces élèves se livrent à un travail de recherche intense sur notre compatriote, sa vie, son œuvre. Ils ont en projet la publication d'une plaquette qui s'intitulera Sur les traces de Raynal.

Ils souhaitent ainsi s'associer modestement au mouvement de redécouverte du philosophe rouergat et faire mentir le vieil adage qui dit que *nul n'est prophète en son pays*.